R2,1,31発行 秦莊東小学校 発行責任者 校長 今村 増弘

学校教育目標:命・人権を大切にし、豊かな心をもち、 学ぶ力を身につけた、たくましい子どもの育成 ホームページhttp://hhigashi@town.aisho.lg.jp

「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」

1月から3月は、年度末に向けて1年間のまとめ等を行うために、月日が足早に過ぎてしまうことを例えた言葉ですが、本当にあっという間に1月が行ってしまいます。インフルエンザの猛威に見舞われ、学級閉鎖を余儀なくさせられましたので、例年にもまして、時間の大切さを感じています。5月7日発行の学校便り『智徳の真玉』でふれましたが、学校で6年生が1年間に必ず学習しなければならない時間(授業時数)は980時間です。インフルエンザで学級閉鎖にした時間を差し引いても、この時間は確保しなければなりません。

学校での980時間は、実際には1時間が45分なので、45×980÷60=735時間になります。 もし、1年365日、毎日2時間家庭学習をしたなら、2×365=730時間になります。

国語・社会・算数・理科の時間だけに絞れば、1年間で560時間です。45×560÷60=420時間。 365日で割ってやると、420÷365×60≒69(分)となります。

毎日70分間学習をすれば、学校の国語・社会・算数・理科の学習時間よりも長い時間学習することになります。

1月があまりにも早く行ってしまうと感じ、学校での学習時間の1時間1時間、45分を大切にしっかりと学んでほしいと願っています。そして、令和2年をこんな年にしたいなと誓ってから、1ヶ月が過ぎようとしています。なりたい自分を目指すために、毎日の時間を大切に過ごしてほしいです。20分×学年の家庭学習を積み重ねることは、とても大きな力になります。『1月は行く』と実感する今、時間の大切さについて、今一度子どもたちと語り合っていただく機会にしていただければと思っています。毎週水曜日はノーメディアデーです。

インフルエンザ予防の徹底を!

お隣の中国では新型コロナウイルスが猛威を振るっています。日本国内にも感染者が確認されたと聞きます。先にもふれましたが、授業時数を確保するためにも、インフルエンザによる学級閉鎖を長引かせたり、繰り返したりはできません。新型コロナウイルス同様に、手洗い・うがい・マスクの着用・人混みの中への不必要な外出を控えることに留意いただき、引き続きインフルエンザ予防の徹底をよろしくお願いいたします。

2月の主な行事予定(1月7日の再掲…変更有り)

- 3日(月)登校指導
- 4日(火)長縄大会(昼休み)・委員会活動
- 5日(水) 1年伝承遊び体験34・一斉下校・ノーメディアデー
- 6日(木) ノート展(~14日)
- 7日(金) 新年度地域役員会(第1回PTA総務・評議員会)
- 11日(火)建国記念の日
- 12日 (水) 学習参観2・教育講演会 10:40~12:00 教育相談の日・ノーメディアデー
- 13日(木)新入児―日入学・3年放課後補充教室なし
- 14日(金)登校指導・たてわり遊び(中休み)

- 19日(水) ノーメディアデー
- 20日(木)3年放課後補充教室なし 全校5校時で下校
- 21日(金)第6回PTA総務·評議員会
- 23日(日)天皇誕生日
- 24日(月)振替休日
- 26日 (水) 一斉下校・ノーメディアデー
- 27日(木) PTA総務・評議員会(引継)
- 28日(金)6年生を送る会23

6年親子活動16:00~